



Tätigkeitsbericht für das Jahr 2015

Für die Umsetzung der satzungsgemäßen Zwecke hat der Förderverein im Jahr 2015 auch weiterhin aktiv die Ziele der schulischen Bildung der Ikarus-Grundschule, Körtingstraße 45, 12107 Berlin unterstützt.

Aktionen in 2015 vom Förderverein

- 09.05. Trödelmarkt und Fahrradparcours
- Zirkusprojekt – Zirkus Mondeo
- Stand bei der Einschulung
- Organisation von Schulkleidung
- Schulgeburtstag – Tombola
- Begleitung von Elternabenden
- Milchverteilung und Bestellung
- 26.09. Trödelmarkt
- Werbung für Schulengel + Bildungsspende
- Organisation Winterfest + Theatercafé

VORSTAND

Mark Dörbandt, Sabina Mattern, Simone Pedersen, Kathy Franke, Stefanie Bethge

MITGLIEDER

Zum Jahresende 2015 hat der Verein ca. 180 ordentliche Mitglieder verzeichnen können.

SCHUL-/UNTERRICHTSAUSSATTUNG, EINZELAKTIONEN, INVESTITIONEN

Folgende Projekte wurden durch den Förderverein finanziert und umgesetzt im Jahr 2015:

ZIRKUS

Das geplante Zirkusprojekt zusammen mit dem Zirkus Mondeo startete nach den Osterferien. Alle Schüler der Schule turnen, balancieren, tanzen, wirken bei Tierdarbietungen mit und entwickeln sich zu kleinen Künstlern, die ihr Können dann bei der Abschlussveranstaltung vor ihren Eltern unter Beweis stellen. Die Kinder lernten, Verantwortung zu übernehmen, sie erlebten, wie wichtig es ist, sich aufeinander verlassen zu können. Für unsere Schüler war es ein einmaliges und wundervolles Erlebnis, von dem sie noch lange redeten.

HAND-IN-HAND GENERATIONSBRÜCKE

Zusammen mit der Religionslehrerinnen Frau Kerschewitz und Frau Weiß haben wir das Projekt Hand-in-Hand mit der Generationsbrücke (<http://www.generationsbruecke-deutschland.de>) ins Leben gerufen an der Schule. Die Kinder gehen hier vom Religionsunterricht aus in ein benachbartes Seniorenzentrum (Rosenhof) und verbringen gemeinsam Zeit miteinander. Die Kinder erleben in diesem Projekt Wertschätzung, Herzenswärme und besondere Zuneigung. Sie können von der Lebenserfahrung der alten Menschen profitieren und lernen frühzeitig, Pflegebedürftigkeit, Demenz und letztlich auch den Tod als normale Lebensumstände zu erkennen. Gerade Kinder aus gestörtem Sozialmilieu erleben ein ganz neues Selbstwertgefühl und die Vermittlung menschlicher Werte. Vor ihrem ersten Besuch wurden die Kinder in ihrer Gruppe auf die Begegnungen und Aktivitäten mit den pflegebedürftigen Senioren vorbereitet.

Geförderte und organisierte ARBEITSGEMEINSCHAFTEN im Jahr 2015 mit je 200 EUR pro AG:

- Flöten-AG, 2x Turn-AG, 2x Theater AG, 2x Computer AG (Gutscheine Mediamarkt), Mikroskopier-AG, Chor-AG (keine finanziellen Ausgaben)

FESTE ANSCHAFFUNGEN

- Trikots für die Fußballmannschaft der Schule im Wert von EUR xxx
- Mobile Soundanlage für den Sportunterricht/ Turnhalle im Wert von EUR 379,00
- Tisch-Bank Kombination im Wert von EUR xxx

BEZUSCHUSSUNGEN

- Anmietung einer Hüpfburg zum Schulfest im Sommer 2015
- Ausgaben für die Durchführung einer Disco zum Schulfest
- Zuschuss für die Aquarium-Gruppe (neue Filter) in Höhe von EUR 250,00
- Teilnahme an der Lichtenrader Meile – Übernahme der Anmeldegebühren in Höhe von EUR 3,00 pro Kind
- Willkommensgeschenke für die Schulanfänger
- T-Shirts für die Kinder von Neumitgliedern im Freundeskreis (Größen 116-128)
- Bezuschussung für die Fußball-Schulmannschaft

Vielen Dank für die Unterstützung, der Eltern, der Lehrer und Freunde des Freundeskreises. Die Mitglieder des Fördervereins haben über die genannten Punkte hinaus vielfältige weitere Initiativen und Aktivitäten zur Umsetzung der satzungsgemäßen Ziele des Fördervereins unternommen. Allen Mitgliedern und Helfern wird für ihren gezeigten Einsatz und die vielfältigen Initiativen für die Ziele des Vereins im Jahr 2015 gedankt.